

2025-01-29

Celebran empresarios e IMSS 19 años de colaboración en favor de los trabajadores

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://tintapublicanoticias.com/2025/01/29/celebran-empresarios-e-imss-19-anos-de-colaboracion-en-favor-de-los-trabajadores/>

Mérida, Yucatán La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) Yucatán fue sede de la reunión conmemorativa de 19 años de colaboración entre el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y la iniciativa privada a través del Programa de Procuradores Empresariales.

Este programa, que ha alcanzado 224 reuniones de trabajo, busca generar espacios de diálogo y colaboración entre el sector empresarial y el IMSS para promover el cumplimiento de las obligaciones y defender los derechos laborales y de seguridad social de los trabajadores. Los procuradores empresariales representantes de sus cámaras son clave para impulsar las posturas del sector.

El evento fue encabezado por Alonso Juan Sansores Río, Titular del Órgano de Operación Administrativa Desconcentrada Estatal Yucatán; Raúl Monforte González, presidente de la CMIC; y Mauricio Sahuí Rivero, delegado del Infonavit en Yucatán.

Monforte González destacó el programa como un ejemplo nacional y resaltó su utilidad para que los empresarios gestionen de manera especial y expedita asuntos ante el IMSS. "Siempre hemos encontrado en las autoridades un canal de comunicación muy fluido, que fortalece los lazos y es muy necesario para la sociedad", afirmó.

Sansores Río agradeció el impulso de las cámaras y su preocupación por los trabajadores del sector. Sahuí Rivero, por su parte, reafirmó el compromiso del Infonavit de ser una institución de puertas abiertas y cercana a trabajadores y empresarios. "Los procuradores empresariales son un vínculo necesario para el desarrollo del país, un espacio de convergencia entre empresarios y autoridades en beneficio de los trabajadores", subrayó.

Durante la sesión, se anunció que para mejorar la atención a la industria de la construcción, en breve se implementará un proyecto piloto en la Subdelegación Norte para contar con una ventanilla especializada y exclusiva para atender sus asuntos.

Finalmente, se reconoció la participación y hospitalidad del presidente de la CMIC, Raúl Monforte González, quien en los próximos días dejará su cargo tras la elección de un nuevo directivo por los afiliados a la cámara.